



Regionalentwicklung

Nachhaltige Regionalentwicklung gelingt nur mit beherzten Bürgern. Das Kloster hatte eine soziale Aufgabe, die es auch in diesen Zeiten dringend braucht. Hingegen zerstören oft die finanziellen Interessen Orte und ihre Geschichte sowie die Menschlichkeit. Zukunftsweisend sollen neue Strukturen entstehen, die den ländlichen Raum stärken, indem das Kapital in der Region zirkuliert.

Wertschätzende und kooperative Begegnungen fördern ein menschliches Miteinander:

Vereinsaktivitäten

Konzerte

Kuchensonntage

Nutzung der Räumlichkeiten (Proben & Sitzungen)



Kirche und Klostergeschichte

Gottesdienste sowie Trauungen und Taufen

Feierlichkeiten im Jahreskreis

Gründerzimmer für Josef Bäder

Gästezimmer für Urlaub von Ordensfrauen



Kinder- und Jugendarbeit

Tageskinder

Schulkindbetreuung / Hausaufgabenhilfe

Freizeitgestaltung / Ferienprogramme



Klosterladen

regionale Produkte

kreatives Handwerk und Kleinkunst

sakrale Kunst



Kulturförderung

Kleinkunstbühne

Auszeiten

Wanderungen

Naherholungsgebiet



Förderung der regionalen Wirtschaft & Gastfreundschaft durch

Vermietung von Gästezimmern und Wohnungen

Jubiläumsfeierlichkeiten

Firmenschulungen

Seminarraum- und Bürovermietungen

Nutzung des Co-Working-Space

Präventionsmaßnahmen

Betriebliches Gesundheitsmanagement

lokale Wirtschaftskreisläufe

